



Auch im Bewerbungsjahr 2017 konnte der Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur durch die Teilnahme an den Leistungsbewerben in St. Michael (Bereich) sowie in Judenburg (Land) seine gute Ausbildung und Schlagkraft zur Schau stellen.

Beim BLB in St. Michael waren in der Kategorie Bronze A 8 Gruppen und in Silber A 6 Gruppen vom BFV Bruck vertreten.

In Bronze A konnte sich die FF Göritz-Pogier knapp vor Picheldorf und Pernegg den Sieg holen.

In Silber A siegte Pernegg vor Picheldorf und Göritz-Pogier.

Beim Parallelbewerb wurden folgende gute Ergebnisse erzielt: Pernegg 4 Platz Silber, mit Bronze schaffte es Göritz-Pogier als 3. auf das Siegespodest.

Beim LLB in Judenburg war der BFV Bruck mit sieben „Bronze A“, fünf „Silber A“

im Namen des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur bei den Wettkampfgruppen der Feuerwehren Göritz-Pogier, Kapfenberg-Parschlug, Turnau, Pernegg an der Mur, Picheldorf, Mixnitz, Kapfenberg, sowie der gemeinsamen Wett-



Bewerter des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur

sowie je zwei in Bronze und zwei in Silber zusammengesetzte Gruppen vertreten. Ich bedanke mich

kampfgruppe Kapfenberg/Kapfenberg-Hafendorf/BTF Böhler recht herzlich für die Teilnahme an den vorgenannten Bewerbungen.

Aber auch die Bewerber des BFV waren 2017 sehr gefordert.

Auf die Bewerberschulungen in Picheldorf und in Lebring folgten der BLB, der LLB und die Bewerbe im BFV Mürzzuschlag.

Ich freue mich darauf, auch deine Feuerwehr im Jahr 2018 bei den Feuerwehrleistungsbewerben in Kapfenberg-Diendlach (Bereich) und dem in Murau (Land) begrüßen zu dürfen.



Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Judenburg